
Compte rendu de la réunion du 21 juillet 

 

Ordre du jour 

Planning ouverture café et autre activité : qui dispo quand 

Nettoyage auberge 

Bénévoles présents 

Philippe Comeau jeune retraité disponible ex patron de bar, quelques compétences 

d’électricien, dispo pour tenir le café tout le temps et faire le ménage 

Francine Filarowicz, disponible également pour café et pas tous les jours, voir au coup par 

coup, et propose atelier couture. 

Isabelle Firminac, propose de donner 5 ou 6 tables pliables pour faire des ateliers (couture). 

A un fourgon pour transporter des choses encombrantes si besoin. 

Jacques Wanner, atelier musical enfants et adultes clavier guitare. 

Claude Ballion, disponible à partir de Septembre pour le café. Il a beaucoup de photos et 

archives du villages, il tient un blog sur l’histoire de Vert.  

Dominique Ducos, disponible pour le café. Propose de se renseigner pour trouver des voiles 

de bateau pour fabriquer des voilages d’ombrage pour la terrasse de l’auberge (atelier 

couture). 

Idées  

Lancer un appel aux villageois par email et par flyer dans les boites aux lettres pour équiper 

l’auberge en vaisselle, chaises, fauteuils, meubles. C’est Isabelle F qui s’y colle à la rédaction 

de la lettre et distribution par nos soins vendredi 23 dans les boites aux lettres du village. 

Nous demandons aux gens de nous communiquer la liste de ce qu’ils ont à donner avant le 

31 juillet soit par email soit dans la boite aux lettres de l’auberge. 

A propos de boite aux lettres de l’Auberge, Jacques W. nous la donne et nous l’installe dans 

les jours qui viennent. 

Atelier couture pour appendre à coudre mais aussi pour fabriquer, customiser et revendre 

éventuellement au bénéfice de l’asso (charlotte éco en tissu, coton démaquillant lavable 

etc…). Appel au dons dans le village récup tissus , avec fabrique des rideaux pour l’auberge 

sous le « commandement » de Francine la pro de la couture.  

 



Exposition histoire de Vert : avec les éléments et photos collectés par Claude B. de son blog il 

y aurait peut être moyen de faire une expo à l’auberge. 

Fête du four à Pain le 18 septembre 

Suite à notre idée de faire une fête autour du four à pain pour lancer l’asso, Amelie propose 

une prestation samedi 18 septembre : 

- Amener pain à faire cuire et à vendre sur place 

- Amener pâtons à pizza à vendre : les gens achètent les pâtons se les garnissent à leur 

sauce et les enfournent à midi quand le four est bien chaud.  

- Lorsque pizzas sont cuites et le four à température idéale pour le pain elle enfourne 

son pain qu’elle vendra sur place 

- Amelie propose également une prestation (rémunérée par nos soins) pour faire un 

atelier pain : pâte le matin, enfournement en milieu d’après midi après une 

deuxième chauffe. Nous avons convenu de ne pas retenir cette proposition de 

prestation car trop d’incertitude par rapport à ce que nous aurons le droit de faire ou 

pas sur le plan sanitaire. 

Donc on propose à Amelie de venir avec sa pâte à pain et ses pâtons à pizza à cuire dans le 

four de Vert qu’elle vendra sur place. Elle va rentrer directement en contact avec Guillaume 

(mari d’Ophélie) pour « rencontrer » le four (comme elle dit joliment) et caler l’organisation 

avec ceux qui allumeront le feu. 

Nous nous sommes toutes mises d’accord pour convenir de prévoir une organisation de 

cette journée très light avec : 

- Le pôle four à pain où les gens viendrons faire cuire, acheter le pain, avec 

éventuellement quelques tables et chaises de la commune autour 

- Le pôle de l’Auberge pour boire un coup. 

L’idée étant de tout organiser en extérieur pour éviter les contraintes sanitaires. Peut être 

faudra t il demander au comité des fêtes un petit chapiteau en cas de plus pluie. 

Nettoyage de l’Auberge 

Pas grand-chose à faire et au vu de toutes les personnes du CA qui partent an vacances d’ici 

mi août, il est convenu que nous mettrons un grand coup avant l’ouverture. 

Producteurs Fournisseurs légumes 

Cécile a apporté la proposition de prix de Emmanuelle Schilling productrice à Montsoué. Une 

belle offre mais plus cher que Thomas (et plus loin aussi). 



Entre temps Cécile a vu avec Thomas si il pouvait nous proposer aussi les légumes de Jeff, un 

autre producteur du coin, dont il propose la vente de ses légumes (patates carottes) sur son 

stand de Marquez pour élargir sa gamme. Il est d’accord.  

Donc pour le moment on continue comme ça. 

Emilie à chopé une liste de producteurs très intéressante qui approvisionne déjà des assos 

comme nous. Elle étudie le truc et nous racontera ce qu’il en est. 

Machine à Café en grains 

Nous souhaitons à une quasi unanimité que la commune achète une machine à café avec 

broyage des grains : plus cher à l’achat mais moins couteuse à la longue et surtout pour un 

bien meilleur café. Claudine est chargée de cet achat. 

Ordre du jour prochaine réunion mardi 27 juillet 19H 

- Poursuite de nos réflexions à propos des producteurs fournisseurs 

- Réfléchir à une organisation de fonctionnement du café associatif : crainte que 

certains bénévoles phagocytent le lieu au risque d’y perdre notre identité 

- Fonctionnement de la boite à clef de l’Auberge 


